
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl  

vom 13.07.2023 

 
Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 25.05.2023 

 
 
 
Herr Baumann erklärt, dass der Bauausschussvorsitzende der Stadt Grevesmühlen, Herr Erich 
Reppenhagen, davon ausgeht, dass es eventuell für das große Baugebiet keine Fördermittel 
geben wird. Daraufhin wurde bei BM Prahler nochmal nachgefragt, der aber dennoch hofft, 
dass Fördergeld kommen wird. 
Diese Aussagen fehlen im Protokoll. 
 
Der BM erklärt, dass das Protokoll entsprechend ergänzt wird. 
 
Die Sitzungsniederschrift vom 25.05.2023 wird mit der o. a. Ergänzung und folgendem Abstim-
mungsergebnis gebilligt. 
 
 
 

 
 
 
Abstimmungsergebnis: 

Gesetzl. Anzahl der Vertreter: 17 
 davon anwesend: 12 

Ja-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 1 
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